



CONFÉRENCE

Jeudi 20 février 2020 à 18h30

Archives départementales 07000 Privas



MUSIQUES TRADITIONNELLES EN ARDÈCHE : UN ESPACE MUSICAL À DÉCOUVRIR

Patrick Mazellier est musicien professionnel et ethnomusicologue. Après une formation en histoire, il s'est initié à l'enquête ethnographique. Il profite de sa formation de musicien violoniste pour réaliser de nombreuses enquêtes auprès des derniers musiciens et chanteurs ruraux de la région Rhône-Alpes. Tout dernièrement il a participé à la réalisation du CD-DVD *Mémoires du plateau ardéchois* et poursuit des recherches sur les collectes anciennes en Ardèche, en particulier celles du Coiron.

Pour cette conférence, il développera une approche historique (des folkloristes aux collecteurs contemporains), sociologique et musicologique du corpus. Son propos sera illustré d'écoutes commentées et d'extraits de films.

Entrée libre dans la limite des places disponibles.

À l'occasion de cette conférence, le Département de l'Ardèche et le Centre des Musiques Traditionnelles Rhône-Alpes signeront une convention pour la préservation et la valorisation des collectages musicaux réalisés en Ardèche.